



Secuelas tras intervencion quirurgica

Hechos: **el actor sufre como secuela definitiva** una incontinencia anal parcial tras ser intervenido quirúrgicamente de unas hemorroides sangrantes y de una fisura anal. La sentencia de instancia **desestima la demanda por no quedar acreditada la responsabilidad del médico, que es confirmada por la Audiencia.**

El TS por el contrario, revoca la sentencia y estima el recurso del paciente mediante la aplicación de la doctrina del resultado desproporcionado

La responsabilidad médica del demandado deriva esencialmente de la doctrina del resultado desproporcionado, del que se desprende la culpabilidad del autor, que ha sido consagrada por la jurisprudencia de esta Sala en numerosas sentencias: 29 de junio y 9 de diciembre de . 1999 y 30 de enero de 2003, que dice esta última **que el profesional médico debe responder de un resultado desproporcionado, del que se desprende la culpabilidad del mismo, que corresponde a la regla *res ipsa loquitur* (la cosa habla por sí misma) de la doctrina anglosajona, ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |